

ADMINISTRADOR
Vicente Gimenez.

AÑO II.

AREQUIPA, MARTES 15 DE JUNIO DE 1880.

NÚM. 349.

CRÓNICA.

Armamento.—La division que en dias pasados llegó del departamento del Cuzco se encuentra ya perfectamente armada.

Al batallon "Piquiza" se le ha dado Remington y al "Abancay" Chassepott peruano.

A las dos columnas de guardia civil se les ha cambiado tambien armamento.

En lugar del rifle Remington que tenian, ostentan ahora Peabody.

Municipalidad.—Sesion del 10 de junio—

Se dispuso que el ramo de alumbrado público siga por administracion.

Se eligieron á los siguientes municipales. A don Pablo Guardia paracamaná, al cura D. Mariano L. Chaves, para Uchamayo, á don Manuel Belandé para Castilla.

Tambien se eligieron municipales para Caylloma á los señores José Plácido Rivera, Andrés Pacci, Mateo Casaperalta, Felipe S. Escobedo, César Mendoza y Mariano Dámaso Medrano.

Se concedió licencia por 3 meses al preceptor José C. Aranzas.

Se mandó pagar á don M. Ponce 4 soles 80 ctv. mensuales por cada luz de los 27 faroles que corren á su cargo, pero solo desde el 10 de Mayo último.

Justo ascenso.—Al heróico comandante de la "Union", D. Manuel A. Villavicencio, se le ha conferido la clase efectiva de capitán de navío por la accion del 17 de mayo en Arica.

Arequipa lo felicita nuevamente, deseando que ese ascenso lo estimule para mayores y mas gloriosas hazas.

El teniente 2.º D. José Galvez signe mejor de sus heridas.

Pacocha.—Dice «El Nacional.»—A los que combatieron en el «Huáscar» con el «Shah» y el «Amatista» se les ha dado un ascenso.

Simulacro de combate.—El 31 de mayo tuvo lugar en el Callao otro simulacro de combate.

Duró 3 horas y media. La escuadra chilena hizo 98 tiros

De la plaza y buques mas de cien. El «Tumbes» á pique. El ponton «Rey de Italia» sumergido—Estaba lleno de carbon.

Algunos tiros en la poblacion.

Muertos y heridos.

Total, nada en dos platos.

Los bloqueadores siguen distinguiéndose por su prudencia.

Así lo dice el corresponsal de «El Nacional» en el Callao.

M. A. MANSILLA.

APEROS

Norte - Americanos

perfeccionados para romper, amontonar, garantizados, de acero. Piezas de remuda tiene de venta

E. Pujol y C.º

Almacén general de fierros. Calle de S. Francisco N. 40 Arequipa.

INTERIOR.

LIMA.

Secretaría de Hacienda y Comercio.

Lima, Abril 13 de 1880.

Teniendo en consideracion que es necesario dar al fallo sobre las cuestiones pendientes entre la casa Dreyfus hermanos y Ca. y la administracion pública, las condiciones propias de su carácter excepcional y de la rapidez con que debe ser expedido, al mismo tiempo que consultando el mayor acierto; se resuelve: 1.º El fallo que el gobierno diere en las cuestiones mencionadas será previamente examinado y votado por el Consejo de Secretarios de Estado: 2.º Será expedido en la forma acordada: 3.º Las resoluciones que sobre las diversas cuestiones se pronuncien formarán reunidas un fallo único e indivisible: 4.º Decláranse abrogadas para el presente caso las leyes vijentes sobre pro-

cedimiento en asuntos contenciosos. Regítrase y publíquese.—Rúbrica de S. E.

Barinaga.

TELEGRAMAS OFICIALES.

Recibido 8 h. p. m.
Pisco, Junio 2.

Excmo. Señor:
Vapor «Bolivia» del Sur comunica con referencia á versiones chilenas que su ejército tomó Tacna, despues de una batalla sangrienta por ambas partes.

Parece, sin embargo, que como medida estratégica se dió á los chilenos paso á la ciudad; pues el ejército se ha retirado en buen orden y no ha habido prisioneros.

Leiva debe á la fecha estar sobre ellos.

Nuestros cortaron el puente que conduce á Arica y enviaron todo el material rodante del ferrocarril.

El número de muertos no se determina; los chilenos aseguran ser mucho mas los suyos que los nuestros.

Se dice que Montero tomó mil chilenos prisioneros.

Se asegura que el General Campero está herido.

Callao Junio 1.º

Recibido á las 12. 5 p. m.

Sr. Prefecto:

Un pequeño vapor llegó en la mañana de hoy al sitio donde se encuentra la Escuadra enemiga. Se ignora su nombre. Los buques chilenos se hallan empavesados, y en este momento, 12 menos 5, estan haciendo salvas.

Neto.

MANUEL S. UGARTE.—El mar nos ha devuelto el cadáver mutilado del valeroso estudiante de medicina que prestaba sus servicios como practicante en el monitor «Atahualpa».

Con gran pompa y solemnidad han tenido lugar hoy las honras fúnebres á la memoria del heróico jóven Ugarte, muerto gloriosamente en la madrugada del 25.

La ceremonia fúnebre tuvo lugar en el templo de la Merced.

Ascensos.

Se ha expedido la siguiente resolucion: Lima, mayo 28 de 1880.

Siendo justo y conveniente á la República mantener en las clases que adquieran los jefes de mar y tierra concurrentes al combate naval de Pacocha el 29 de Mayo de 1877; ratificase el decreto expedido á bordo del monitor «Huáscar», el 30 del mismo mes y año por el actual Jefe del Estado.—Y en su consecuencia, inscribese en el escalafon general del ejército de mar y tierra á los enunciados jefes y oficiales en la clase que les fué en aquella época conferida expidiéndoles los correspondientes despachos con la antigüedad de 29 de mayo de 1877—Regítrase y comuníquese.—Rúbrica de S. E.—Iglesias—Villar.

De conformidad con la anterior resolucion han sido ascendidos los siguientes jefes oficiales de mar y tierra:

Capitan de fragata don Luis German Astete á capitán de navío efectivo.

A capitanes de corbeta efectivos los graduados don Juan Duffó, don Manuel María Carrasco y el teniente 1.º don Manuel Valderrama.

A tenientes primeros efectivos los segundos don Bernabé Carrasco, don Manuel I. Dávila y don Aquilino Duffó.

A tenientes segundos efectivos el alferes de fragata don Manuel de la Puente y el guardiamarina don Elias Higginson.

Guardia marina á don N. Lostaunau.

A coronel efectivo al graduado don José Mariano Alvizuri.

A id. id. Federico Larranaga.

A teniente coronel con grado de coronel al sargento mayor don Juan Martín Echenique.

A teniente coronel al sargento mayor don José María Echenique.

A id. id. don José Barrera.

A sargento mayor, al capitán don Antolin Benavides.

A id. el graduado don Ramon Castro.

A id. el capitán don Alvaro Garfias

A teniente el graduado don Pedro José Saco.

A id. el ciudadano don José Carrasco.

A subteniente el id. don Manuel Ramirez.

A id. el id. don José Chocono.

A id. el id. don Modesto Carbajal.

A id. el id. don Mariano Muñoz.

A id. el id. don Emilio Morales.

A id. el id. don Antonio Moscoso.

A id. el id. con Ricardo Escobar.

A capitán efectivo el graduado don Agustin Aguirre.

A id. id. el teniente don Mariano Casanova.

Hoy hemos repartido el siguiente: Cañete, Mayo 26 de 1880.

(A las 11 h. a. m.)

«Loa» llegó á Valparaiso procedente del Callao é lo, conduciendo 83 prisioneros hechos en el último encuentro con Albarracin. En ellos figura C. Cobo, capitán del E. M. G., Pedro Ramirez id., id., Lucas Gao, teniente del Regimiento 2 de Mayo; Juan Rodriguez id., id., Columna «Loa»

Escuadra chilena apresó frente al Callao la barca «Tenglos» por tener 300 toneladas carbon de espino.

Chilenos dicen respecto al bombardeo del Callao.

Baterías del Callao estuvieron á cargo de extrangeros. ¿Naves chilenas se colocaron á tiro?

Una bala de «Junin» bañó cubierta «Huáscar» dos idem pasaron junto proa «Pilcomayo».

Proyectiles de á mil caían á pocos metros del mismo fuerte?

Sin la magnanimidad de Riveros, en el Callao no habría quedado piedra sobre piedra. No se lanzó intencionalmente ni un solo proyectil sobre la poblacion. Las punterías de la escuadra fueron soberbias?

Presna chilena asegura que el «Shannon» y la «Turquoise» han tenido que abandonar el Callao, por que el pueblo chalaco cometió todo género de tropelías y vejámenes con sus tripulantes.

Telegrama de Iquique á Valparaiso confirma nuestra noticia relativa á la varada del «Matias» en San Lorenzo, y agrega que lo descargaron para ponerlo á fote.

Almirante Riveros ha pedido cañones de largo alcance.

El «Mercurio» del 15 trae una extensa correspondencia de la escuadra, plagada de inexactitudes.

Bello.

Un telegrama oficial de Cuba anuncia que el cabecilla Garcia acaba de efectuar un desembarco en la isla con fuerzas insurgentes, y que las tropas del Gobierno lo persiguen activamente.

En Buenos Aires hubo un meeting organizado por el comercio, para obtener la paz entre el presidente de la República y el Gobernador de la provincia. Asistieron cerca de 40.000 personas. No se conocia el resultado, pero se creia, imminente la hostilidad entre los partidos. La agitacion era grande y la guerra civil era esperada por todos. La Cámara de Senadores provisional sancionó el proyecto de 50.000.000 de pesos para gastos de guerra.

Bello.

Los gloriosos restos del ciudadano Manuel Ugarte.

(De «La Patria»)

Los restos del heróico y abnegado ciudadano Manuel Ugarte, muerto gloriosamente en la memorable mañana del 25, serán trasladados hoy del Callao y llegarán á Lima á las tres de la tarde.

El gobierno, interpretando el sentimiento nacional y tributando justicia á los merecimientos de tan noble hijo de la Patria, ha dispuesto los honores fúnebres que debe tributársele, siendo estos los correspondientes á general de brigada, como miembro de tercera clase de la Legion del Mérito.

Nada mas digno de enaltecimiento que la memoria de un ciudadano que como Ugarte, unia á la firmeza de principios en política, á su consagracion fiel é incostrastable á la causa de la regeneracion nacional, por la cual sufrió persecuciones repetidas, un gran corazón lleno del amor á la Patria, que lo ha llevado al sacrificio heróico, despues de abnegados servicios prestados en los sitios del mayor peligro en la presente guerra.

Despues de servir en la Independencia, hasta el fracaso de Punta Gruesa, pertenecié á la Union, asistió á todas sus correrías pasé despues al Atahualpa, y de allí, á la lancha en donde recibió tan envidiable como gloriosa muerte.

Corta, pero brillante es la historia de su vida.

Hoy sus preciosos restos deben ser recibidos con religioso respeto por el pueblo de Lima.

A las tres de la tarde llegará el convoy á la estacion de los Desamparados (subida del puente viejo) y será recibido en ella por fuerza de línea y por la Compañía de bomberos de «Lima», para trasladarlos á su cuartel de San Juan de Dios.

En este local serán depositados hasta las 11 del dia de mañana, hora en la que serán trasladados al templo de la Merced, donde tendrán lugar los funerales que serán oficiales y solemnes.

La secretaria de guerra ha dictado las disposiciones convenientes en lo concerniente á la parte del ejército que debe concurrir á estas ceremonias.

Es justo esperar que el pueblo todo acuda á agruparse al rededor de un ataúd que contiene tan sagrados restos.

No de otra suerte se estimula al mérito y se abre camino á las grandes acciones.

Manuel S. Ugarte natural de la ciudad de Arequipa, nació el año de 1852.

Fué hijo legítimo de don Manuel Ugarte (hoy cura de Tiabaya) y de Doña Dolores Moscoso. Despues de recibir convenientes educacion practicó la profesion de farmacéutico en las ciudades de Arequipa y Lima, con notable distincion, habiéndola abandonado desde los acontecimientos políticos que se desarrollaron en 1874, encabezados por el Excmo. señor Piérola.

A consecuencia de éstos, fué perseguido y reducido á prision por tres veces.

No bien nos declaró la guerra Chile, fué uno de los primeros y mas entusiasmados en solicitar una plaza de simple soldado. Habiéndose destinado como practicante de medicina á bordo de la fragata «Independencia», su conducta en ella fué brillante como lo comprueban los periódicos de esa fecha. Perdida aquella nave, se embarcó en la corbeta «Union» é hizo en ella diversos viajes, hallándose en la expedicion al estrecho de Magallanes y en la captura del transporté chileno «Rimac».

Ultimamente, no encontrando suficiente campo á su ardor patriótico, á bordo de dicha corbeta, porque creia que en ella, no se le presentaría la ocasion que ambicionaba, solicitó personalmente una plaza en el monitor «Atahualpa», en donde cumpliendo diferentes comisiones, le ha cobido el glorioso fin que se alcanzado.

Ugarte fué un excelente oficial, fundador de la compania nacional de bomberos «Lima» hizo con el astrónomo Falb, algunas atrevidas excursiones al volcán Misti, y fué el mas entusiasta en ascender en busca de los viajeros que se extraviaron últimamente en aquella montaña.

De la familia Ugarte se encuentran al servicio de su país cuatro hermanos, dos en el ejército del Sur, uno en el del Norte y el cuarto en la Escolta del Jefe Supremo.

BANQUETE.—En el hotel de Francia é Inglaterra se celebró el sábado un espléndido banquete, dedicado por algunos amigos al Excelentísimo Jefe Supremo, en conmemoracion del glorioso aniversario del triunfo de Pacocha.

El gran salon del hotel hallábase decorado elegantemente. Profusion de luces y flores, trofeos, banderas, grandes espejos; todo esto combinado artísticamente, daba al salon un grandioso aspecto.

La gloriosa bandera que flameó en el «Huáscar» el 29 de Mayo de 1877, se ostentaba en el centro del salon circundada de guirnalda.

Una mesa de cien cubiertos ocupaba todo el salon.

A las 7 de la noche ocuparon sus asientos los invitados.

Hallábase presentes, los secretarios de Estado, el señor Ministro Plenipotenciario de Bolivia y el enviado extraordinario en mision especial doctor Terrazas, los Generales en jefe de los ejércitos; los jefes de los cuerpos acantonados en esta capital, los edecanes de gobierno, los tripulantes del «Huáscar» en el combate de Pacocha, el bizarro comandante Villavicencio y su segundo señor Aljovín, los señores doc-

tor Tovar, doctor Ulloa Derteano, doctor Amézaga Eléspurn, Jaime y muchas otras personas.

El banquete fué suntuoso, comprendando los propietarios del Hotel de Francia é Inglaterra la reputacion de que gozan.

En el menú se hallaban las viandas mas exquisitas y los vinos y licores superiores.

Entre los concurrentes reinó la mayor cordialidad. Todos celebraban con entusiasmo el aniversario de Pacocha.

El señor Calderon; Secretario de Relaciones Exteriores y Culto fué el primero en hacer uso de la palabra, brindando por el Excmo. Jefe Supremo y los héroes del «Huáscar».

Sucedieronle en el uso de la palabra los señores Astete, doctor Zoilo Flores, doctor Melchor Terrazas, señor Echegaray, doctor Tovar, doctor Ulloa, comandante Villavicencio, comandante Carrasco, teniente Aquilino Duffó, coronel Eléspuru, señor Jaime, comandante Neto, General Vargas Machuca, coronel Alvizuri y algunos otros señores.

El banquete terminó á las once de la noche.

Un gran número de los invitados se dirigieron en seguida al palacio de gobierno. El Excmo. Jefe Supremo recibió á los concurrentes manifestándoles su gratitud.

El señor coronel Eléspuru, en nombre de los caballeros presentes expresó á S. E. el objeto de la manifestacion.

El Excmo. Jefe Supremo y su digna esposa agasajaron á los concurrentes con todo género de atenciones.

En resumen: el banquete fué espléndido y la cordialidad entre los concurrentes solo puede compararse con el júbilo que las embargaba al recordar la gloriosa fecha del 29 de Mayo. Por esta seccion.

VICENTE GIMENEZ.

EXTERIOR.

EUROPA, ESTADOS UNIDOS etc

POR EL CABLE.

(Telegrama de «La Estrella».)

Nueva York, Mayo 5 de 1880.—Do Shanghai anuncian que el gobierno chino ha rechazado finalmente el tratado de Rusia relativo á Kuldja. En el caso de una guerra con Rusia es probable que el Japon auxilie á la China.

El príncipe Montenegro ha protestado contra la reciente invasion hecha por los turcos en el territorio que últimamente habian evacuado.

Dicen de Berlin que el príncipe Bismarck está poniendo restricciones al comercio de Hamburgo.

Siete mil empleados de las fabricas de instrumentos de hierro, se han declarado en huelga, en la parte norte de Inglaterra.

La ciudad de Dublin ha ofrecido sus congratulaciones al capitán de la fragata de los Estados Unidos Constellation; por haber conducido á Irlanda los socorros enviados por los americanos.

Londres, Mayo 5.—El teniente coronel Gore ha sido nombrado Administrador de St. Vicente.

Kingston, Mayo 5.—El vapor Mosselle, de la Mala Real, llegó aquí á las 7 a. m.

Nueva York, Mayo 6.—Noticias de Londres anuncian que el Gobierno de la India ha informado al Marqués de Hartington, Secretario de Estado por la India, que el costo de la guerra del Afghán excede al cómputo hecho, en cuatro millones de libras.

En el curso de un debate en el Reichstag de Asematia, ayer, relativo al asunto anti-social, uno de los miembros manifestó que tenia conexión con los anarquistas de Rusia, y expresó sus esperanzas de que la clase obrera de Alemania seguiría el ejemplo.

Un despacho de Berlin al «Dayla New», dice que la ciudad de Bremen se encuentra amenazada con la privacion de sus derechos como puerto libre, y que á Luberck, le sucederá lo mismo.

Kingston, Jamaica, Mayo 6.—El vapor «Mosselle», de la mala Real, salió hoy á la 1 p. m. con destino á Colon.

Nueva York, Mayo 7.—De Londres anuncian que Lord Granville, Secretario de Relaciones Exteriores, ha declarado oficialmente que la intencion del gabinete es mantener en vigor el tratado de Berlin.

Asegura que Inglaterra no está ligada de ningun modo por tratado ó alianza continental de ninguna clase, y que sus relaciones con Francia son cordiales.

Correspondencias de Viena dicen que el gobierno austriaco está muy agrade-

Quo por la inicit va tomada por lord Granville en las investigaciones hechas á nombre de las grandes potencias con respecto á los negocios de la Puerta y Montenegro.

Mr. Goschen reemplazará temporalmente á sir H. Layard, en la embajada inglesa en Constantinopla, reteniendo su puesto en el parlamento por Ripon.

La prensa de Londres comenta con indignacion el déficit en el presupuesto de la India.

Sir Garnet Wolesey partió de Cape Town para Inglaterra.

El corresponsal del "Times" en París dice que la actual situación política y financiera de Francia está mejorando.

Continúa la miseria en grado notable en muchos distritos de Irlanda.

Un despacho de Berlín al "Daily News" anuncia que el príncipe Bismarck tiene disposición de renovar las negociaciones en el Vaticano.

Londres 7.—La existencia de azúcar en los cuatro puertos británicos el día 1.º de los corrientes era de 191,000 toneladas contra 146,000 toneladas en la misma época el año pasado.

Kingston, Jamaica, mayo 6.—El vapor "Alvo" de la compañía Atlas, salió de aquí para Colon hoy á la 1 p. m.

Nueva York, mayo 8.—Los partes telegráficos de Londres anuncian que ocho empleados del gobierno han sido reelectos sin oposicion.

El "Daily News", en un artículo editorial, expresa la opinion de que el gobierno esta tratando seriamente de dirijirse á los grandes poderes por medio de una circular con el objeto de exigir el cumplimiento de los artículos del tratado de Berlín que no se han llevado á cabo.

Noticias de Berlín aseguran que el gobierno se propone aumentar la fuerza militar en Hamburgo, donde se temen serios disturbios á causa de la abrogacion del privilegio que declaraba puerto franco á esa ciudad.

La conducta del príncipe Bismarck en este asunto es decididamente impopular.

Nueva York, mayo 10.—Las noticias de Londres anuncian que M. Gladstone ha sido reelecto miembro del parlamento por Midlothian, sin oposicion alguna.

Sir N. Vernon Haacourt ha sido nuevamente derrotado en sus esfuerzos contra Oxford.

Mr. Fawcett, al dirijirse á sus comitantes en Hackney, acusa á la anterior administracion de haber recibido telegramas revelando el déficit en el presupuesto de la India, en la misma mañana del 12 de Marzo, en que él comenzó el debate en el parlamento sobre el asunto de la guerra de Afghar. Esta aseveracion fué negada por Mr. Spencer Stanhope, y M. Fawcett posteriormente retiró su acusacion.

De Constantinopla dicen que el asesino del coronel Dommeraff ha sido sentenciado á muerte; y que el sultan está dispuesto á conmutar la sentencia, si para ello se logra obtener el consentimiento de Czar.

El ministro de Dinamarca en Washington ha sido cambiado á Roma.

POR CORREO. LLEGADA DEL CRESCENT CITY.

Fechas hasta el 30 de Abril. El vapor "Crescent City" llegó á Colon el 8 del actual. Por él hemos recibido el siguiente:

Telegrama especial para "La Estrella", de la Prensa Asociada de Nueva York.

Nueva York, Abril 30 de 1880.—Se anuncia de Washington oficialmente que no se ha presentado ningun inconveniente para el arreglo de las estaciones de carbon que trata de establecer el Kearsage, y su compañero Adams, en el otro lado del Istmo. Costa Rica, sin embargo, parece que es le que tiene jurisdiccion sobre ese territorio que explora el Adams, no los Estados Unidos de Colombia.

El vapor de guerra norteamericano "Tennessé" ha salido para aguas colombianas.

M. de Lesseps ha tenido una entrevista con el presidente Grevy, sobre el asunto del canal.

Ninguna medida se ha tomado aun por el gobierno de los Estados Unidos acerca de lo solicitado por el Congreso relativo á la abrogacion del tratado Buiwer Clayton.

Se asegura que se invitará á todos los gobiernos cuyos puertos tienen probabilidad de ser invadidos por la fiebre amarilla, para que envíen representantes á una convencion internacional que se celebrará en Washington.

Las tropas de los Estados Unidos en el Sur de Nuevo Méjico han tenido varios encuentros con los indios.

El general Grant ha regresado á su residencia de Galena, en Illinois. El general Sherman está trabajando para lograr ser presentado como candidato para la presidencia por el partido republicano.

Tilden es el favorito en todos los círculos democráticos.

El general Escobedo, vencedor de Maximiliano, está actualmente en Nueva York. Se manifiesta poco agrado con la actual política. Es sin embar-

go, candidato para presidente.

Se ha exitado al pueblo americano para que contribuya al socorro de las víctimas que en el Missouri han hecho recientemente las desastrosas tormentas que se han presentado allí. Muchos son los males causados: gran número de personas han perecido, muchos edificios han sido destruidos; fincas notables arruinadas, fábricas etc.

(Continuará.)

Buenos Aires, Mayo 4 de 1880.—El mensaje de apertura de las sesiones ordinarias que el emperador del Brasil acaba de dirijir á las cámaras hace constar las buenas relaciones del gobierno imperial con todas las potencias; á la vez que lamenta las desastrosas consecuencias de la guerra entre Chile, Perú y Bolivia. Espresa al mismo tiempo la satisfacción de poder declarar que la fiebre amarilla ha desaparecido completamente y tambien la seca en las provincias del norte.

Roma, Mayo 3.—Un decreto real de ayer dispone la disolucion de las cámaras.

Las nuevas elecciones tendrán lugar del 18 al 23 de Mayo.

El vapor del norte viene entrando á las 5 de la tarde.

Buenos Aires, Mayo 4.—Esta mañana el vapor inglés "Plata", de la línea Lamport y Holt, en viaje de Montevideo á éste, fué abordado por jente de una cañonera argentina y traído al fondeadero.

Los agentes han presentado una protesta á la legacion británica, pero se sospechó que el vapor traía armamento.

Montevideo, Mayo 4.—El "Denderah" salió de Punta-Arenas el 20 de Abril; al día siguiente encontró malísimo tiempo y llegó aquí el 29.

El "Iberia" salió de este puerto el 20 y dice el "Denderah" que no lo encontró en su viaje.

CHILE. Personas que creen saberlo, nos han dado una noticia que de derecho puede figurar entre las de bulo.

Como se sabe, ha habido en estos días frecuentes consejos de ministros que hacian hablar á los noticieros de próxima crisis.

Pues bien: se dice que en esos consejos el ministerio se puso de acuerdo para dar por terminada la guerra una vez destruido el ejército de Tacna, que es el de Arica.

En otros términos, se habria acordado no marchar sobre Lima.

A exigir esta marcha la opinion, el actual ministerio renunciaria.

Tal es el rumor que circula y que, como hemos dicho, nos ha comunicado una persona que cree tener motivos para estar en autos.

Lo damos tal cual nos ha sido comunicado y el lector hará los comentarios que cree del caso, pues por lo que á nosotros toca, ni quitamos ni ponemos rey.

Por esta seccion. VICENTE GIMENEZ.

COMUNICADOS

Horas tristes.

Gran Dios, gran Dios! escucha los acentos Del alma dolorida, Que en fatales y lúgubres momentos Inquieta y abatida Y torturada por dolor profundo, En Tí solo confia sobre el mundo.

Escúchame, Señor! soy desgraciado... Pues la suerte cruel De mis queridos lares me ha apartado. Dejo una tierna madre que lamenta La ausencia de su hijo Y que al darme el adios, con voz incierta Trémula y amorosa me bendijo. Dejo tambien hermanos Que suspiraban cuando yo partí. Y que yo al darles el adios postrero Sollozaban por mí: Y tambien yo, Señor, tambien yo lloro, Y sufro yo tambien como ellos sufren; Y en medio de mis penas de Tí imploro Mitigues mi dolor, mi alma no turbes. Yo te pido, Dios mio que bendigas A mi amorosa madre: Para mi bien consérvala la vida, Pues cuando niño fuí, perdí á mi padre, No tengo mas abrigo en este suelo Que sus brazos, Señor, Y si sufro por mí dadle consuelo, Calmádle el corazon.....

Y tú madre, madre mia Seca el llanto de tus ojos, No proboques los enojos Ni las iras del Señor: Resígnate, no te alarmes, No tengas por mí desvelo: Que es virtud hija del cielo La sauta resignacion.

No hagas que sufra mi pecho Mas de lo que ya ha sufrido, Pues aunque lo llevo herido No quiero que sufra mas, ;Cómo tranquilo estaré, ;Cómo tendré alegres horas Si ruedan abrasadoras Las lágrimas por tu faz?

Me mantenga la fortuna Yo contaré una por una Las horas que piense en tí: Yo recordaré tu nombre Pediré al cielo favores Para que tú nunca llores Ni sufras tanto por mí.

Tú eres la áncora sagrada Que me dá amparo seguro, Tú eres el aire mas puro Que en la tierra respiré; Ruega á Dios para que el mundo No me brinde su veneno, Y guarda siempre en tu seno Las lágrimas que os dejé,

Madre! estrella venturosa Colocada en mi camino, Unico bien peregrino Que en la vida poseí: Jamás, jamás quiera el cielo Que me sorprenda la muerte Cuando ya no pueda verte, Cuando esté lejos de tí.....

Julio C. del Cárpio. Quilca, Mayo 23 de 1880.

AVISOS. JUDICIAL.—En el juicio ejecutivo seguido por doña Maria Josefa Sanchez Barra contra el Dr. D. Manuel Aniseto Hurtado á nombre de sus hermanas Dña. Maria del Cármen Hurtado y demas interesados á solicitud de la 1ª, se ha ordenado por auto de 9 del presente, del Juez de 1ª, Instancia Dr. Alcazar y por ante el actuario que suscriba se saque á remate tres habitaciones situadas en una casa propia de las demandantes y que se halla situada en la calle de la Ranchería, valorizadas en la cantidad de 2880 soles 80 centavos, y para cuyo acto se ha señalado las doce de la mañana del día 6 de Julio próximo, las personas que quieran hacer postura pueden ocurrir el día y hora indicados á la oficina del que suscribe. Arequipa Junio 14 de 1880. Andres Herrera.

TINTORERIA Francesa de Francisco Vasseur. Especialidad de teñido en negro y lavado, ropa de paño, casimires para hombres, encargándose de toda clase de composturas, y cuyos ternos sin compostura se entregarán en 48 horas. Trabajo garantizado. Precios módicos. Vasseur. Calle de Cantarranas 97-99 frente al Conventillo de la Merced. v. 30 alt. p. 1

INTERESANTE Se alquila una casa bastante cómoda á cuadra y media de la plaza mayor, para una familia crecida, tiene agua propia y jardín. En esta imprenta se darán pormenores. v. 6 p. 1

800 Soles En billetes, envueltos en un paño pertenecientes al señor Cura de Sachaca, se han perdido en el camino de aquel pueblo á Arequipa. La persona que dé razon del que los haya encontrado, será bien gratificada.

Tintoreria francesa DE FRANCISCO VASSEUR. 57 59 Calle de Cantarranas fren e el Conventillo de la Merced. Especialidad de teñido y limpiado de género para muebles, que siendo usados se dará un color nuevo—y al efecto teniendo un buen tapicero á precios módicos. alt. v30p 20

DEPOSITOS De carbon de leña Por mayor y menor. Estarán abiertos á disposicion del público todos los días, en la plaza del Mercado y en la calle de Guañamarca N. 81. Los que compren por quintales, se les entregará á domicilio. (Del 14 Junio al de Julio todos los días)

CERVECERIA Anglo - peruana. 52 Calle del Puente. En vista del bajo valor de los billetes, el precio de la cerveza será como sigue, la docena, Dublin Stout.....S/ 3 Soles.plata Burton Pale Ale.. 3 " " Burton Ale..... 2 70 " " Golden Hop Ale.. 2 40 " "

El Mártes Se ha perdido en el camino de Tingo, un perrito blanco muy lanudo: la persona que dé noticia de él, se le dará una buena gratificacion en la calle de Colon N. 5. v. 8 p. 4

Muchacho fugado. Se dará una buena gratificacion á la persona que dé razon del paradero de un sirviente que ha fugado de la casa de sus patrones, llamado Matias Merma. Es chico de cuerpo, cara indigena, ojos chicos, picado de viruelas, y tiene una cicatriz en la frente. En esta imprenta darán razon. v8p.2

AL Pobre Diablo Almacen de ropa hecha, calle del Teatro N. 13 y 15—Arequipa, Hasta fin de Junio.

SILLETAS DE ESTERILLA Y MADERA Mesas de billar garantizadas en su construccion y buenas condiciones. Muebles de toda clase tiene en venta Mercaderes 2ª. cuadra RAMON GARCIA. Hasta fin de año.

CERVECERIA ALEMANA. CALLE DE LA MERCED N. 144. Avisamos al público que por motivo de depreciacion de los billetes (desde esta fecha hasta nuevo aviso.) Solamente venderemos dos clases de Cerveza. Cerveza blanca y Cerveza negra } Doble. A doce soles billetes docena devolviendo el comprados las botellas vacias. Constantemente hay en venta vinos Burdeaux, id. Oporto, id. Moqueguano, aguardiente de Uva y de Caña. Depósito de vino Falconi (Ica.) (Premiados en Paris, Lima y Santiago.) Vino Jerez primero. Id. á Dorado. Id. Mansanilla. Id. Comun. Se compra cevada y botellas vacias. A los señores hacendados que no tienen bodegas propias en Arequipa, les avisamos que recibimos sus vinos y aguardientes, en depósito y comision garantizando con nuestra fábrica, los valores de las mercaderias depositadas. (Hasta fin de Junio todos los dias.) G. Ariansen y Koehncke.

Imprenta DE El Eco del Misti DE VICENTE GIMENEZ Y C.ª Desde esta fecha se trabaja toda clase de obras á precios sumamente baratos apesar de la depreciacion tan crecida de los billetes. Por la seccion avisos.—VICENTE GIMENEZ. IMPRENTA DE "EL ECO, DEL MISTI". POR E. SESÓSTRIS HIDALGO

AVISO No habiendo tenido lugar el día 12 del presente, el remate del arrendamiento de la Chacra situada en el Distrito de Miraflores, que conduce D. Florencio Rojas, por no haber habido postores; se ha ordenado por la junta de Beneficencia, se les convoque nuevamente para el día Sábado 19 del actual. Los que quieran hacer postura pueden ocurrir á la oficina de Cabildo, cita en el Portal de Flores á las 12 del día indicado, pudiendo informarse antes de las bases, en la oficina del que suscribe. Tesoreria de Beneficencia, Arequipa Junio 12 de 1880. Manuel Lazo. v 8. p. 2

Muchacho fugado. Se dará una buena gratificacion á la persona que dé razon del paradero de un sirviente que ha fugado de la casa de sus patrones, llamado Matias Merma. Es chico de cuerpo, cara indigena, ojos chicos, picado de viruelas, y tiene una cicatriz en la frente. En esta imprenta darán razon. v8p.2

Muchacho fugado. Se dará una buena gratificacion á la persona que dé razon del paradero de un sirviente que ha fugado de la casa de sus patrones, llamado Matias Merma. Es chico de cuerpo, cara indigena, ojos chicos, picado de viruelas, y tiene una cicatriz en la frente. En esta imprenta darán razon. v8p.2

Muchacho fugado. Se dará una buena gratificacion á la persona que dé razon del paradero de un sirviente que ha fugado de la casa de sus patrones, llamado Matias Merma. Es chico de cuerpo, cara indigena, ojos chicos, picado de viruelas, y tiene una cicatriz en la frente. En esta imprenta darán razon. v8p.2

Muchacho fugado. Se dará una buena gratificacion á la persona que dé razon del paradero de un sirviente que ha fugado de la casa de sus patrones, llamado Matias Merma. Es chico de cuerpo, cara indigena, ojos chicos, picado de viruelas, y tiene una cicatriz en la frente. En esta imprenta darán razon. v8p.2

Muchacho fugado. Se dará una buena gratificacion á la persona que dé razon del paradero de un sirviente que ha fugado de la casa de sus patrones, llamado Matias Merma. Es chico de cuerpo, cara indigena, ojos chicos, picado de viruelas, y tiene una cicatriz en la frente. En esta imprenta darán razon. v8p.2

Muchacho fugado. Se dará una buena gratificacion á la persona que dé razon del paradero de un sirviente que ha fugado de la casa de sus patrones, llamado Matias Merma. Es chico de cuerpo, cara indigena, ojos chicos, picado de viruelas, y tiene una cicatriz en la frente. En esta imprenta darán razon. v8p.2